

STOP À LA MALTRAITANCE



Cliquez sur l'image pour découvrir la vidéo

La Ville des Ulis dénonce la maltraitance animale avec une vidéo percutante et saisissante qui confronte le spectateur à une réalité troublante. Des scènes de maltraitance animale sont transposées avec des êtres humains, illustrant la cruauté et l'inhumanité dont sont victimes les animaux.

Dans cette vidéo coup de poing, la ville des Ulis souhaite sensibiliser le public à l'importance de la protection animale en mettant en lumière les parallèles choquants entre la maltraitance animale et la maltraitance humaine.

Les images dépeignent un homme enchaîné, négligé et battu, symbolisant la souffrance endurée par de nombreux animaux pris au piège de mauvais traitements. Une femme est également mise en scène, se voyant arracher son bébé pour être vendu, représentant ainsi la détresse des animaux séparés de leurs petits et exploités pour des gains économiques. Enfin, un vieil homme abandonné dans les bois évoque l'abandon dont sont victimes de nombreux animaux domestiques, en particulier à l'approche de la période estivale.

Cette vidéo vise à choquer les consciences, à susciter l'empathie et à interpeller les spectateurs. La ville des Ulis encourage ainsi le public à réfléchir sur notre responsabilité collective envers les êtres vivants qui partagent notre planète. Elle a été réalisée en grande partie grâce à la participation d'ulissiennes et d'ulissiens bénévoles à qui cette cause tient à cœur.

Cette initiative s'inscrit dans le cadre d'un engagement plus large de la Municipalité sur la cause animale. En effet, lors du Conseil municipal du 8 juin dernier, les élus ont voté la signature de leur charte pour le bien-être et la protection animale.

Retrouvez tous nos communiqués et nos ressources graphiques sur notre site lesulis.fr